

KABAR TERBARU

Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas, Polsek Takokak Melakukan Patroli KRYD/Someah.

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 10, 2024 - 13:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Rabu, 10 Juli 2024, Polsek Takokak, yang bertanggung jawab atas Polres Cianjur dan Polda Jabar, kembali melakukan patroli rutin Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) atau Someah di wilayah hukumnya. IPDA R. Kurnia Gumelar, Kanit Samapta, AIPDA Mahmudin, Kanit Binmas, dan AIPDA Anton Suendi, Kasium Polsek Takokak, bertanggung jawab

atas patroli tersebut.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mencegah dan mewaspadai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), termasuk C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Fokus patroli kali ini adalah beberapa lokasi yang dianggap sering terjadi gangguan kamtibmas, seperti Kampung Bungamelur, Desa Pasawahan, dan daerah sekitarnya.

Untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan pentingnya upaya preventif seperti patroli KRYD/Someah.

Menurut Kanit Samapta Polsek Takokak IPDA R. Kurnia Gumelar, patroli ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga masyarakat Desa Pasawahan. Kami terus menghimbau warga untuk tetap waspada dan melaporkan segera jika ada hal-hal yang mencurigakan.

"Kami berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui patroli rutin ini. Partisipasi masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Kanit Binmas Polsek Takokak, AIPTU Mahmudin.

"Kerjasama antara petugas dan masyarakat sangat diperlukan. Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan," kata AIPDA Anton Suendi, Kasium Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan patroli KRYD/Someah ini merupakan upaya kami untuk menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif."

Diharapkan patroli KRYD/Someah ini akan meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat dan mengurangi kemungkinan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Masyarakat diminta untuk tetap waspada dan aktif dalam menjaga lingkungan.